opuis une dizaine d'années, les membres de
l'association Velocità se
démènent pour favoriser l'utilisation de la bicyclette en tant que
moyen de locomotion dans la cité
impétiale. Un challenge à relever
quand on sait que la France n'est
dassète qu'à la deuzième place au
palmarès des puliviques cyclahles
dassète qu'à la deuzième place au
palmarès des puliviques cyclahles
en Europe, loin decrière les pass
nordiques [Dancerarès en éére) et
décline, et l'an peur nater ouit de même, depuis que'ques années,
une améllemation.

A Ajaccio en tout cas, l'association a catamé un combat depuis près de dix ans. Forte de 201
adhérents mais d'un noyau dur
d'une quinvaine de membres, elle
adhérents mais d'un noyau dur
d'une quinvaine de membres, elle
existen a catamé un combat depuis près de dix ans. Forte de 201
adhérents mais d'un noyau dur
d'une quinvaine de membres, elle
existent en catamé un combat depuis près de dix ans. Forte de 201
adhérents mais d'un noyau dur
d'une quinvaine de membres, elle
existent en consense avoir
existent en pratique du velo
en milleu arbaite, explique Guillaume Addari, l'un des rouages
de la structure. Mais pour au
contraire, téclier les consciences,
penses 'piéton' pour bâtit nos c'
autre en faite entendre, l'association, l'hausé au berre plein de
la gane, mène diverses actions. La
extra des des moites en contraire, des des des moites
en s'est faite entendre, l'association, l'hausé au berre plein de
la gane, mène diverses actions. L'au
extra des dans la cité impériale.

La Ville d'éjaccio a, sembles-til,
pris conscience de cette nécessis de
la structure. Ainsi, des stationnements dédiés aux velos sont insulaires un peu partout en néter les unes des dans les cité impériale.

La Ville d'éjaccio a, sembles-til,
pris conscience de cette nécessis de
la structure. Ainsi, des stationnements dédiés aux velos sont insulaires un peu partout en néter des un sont entre des restre des entre des deux des dans la cité impériale.

La Ville d'éjaccio a, sembles-til,
pris conscience de cette

Une petite victoire pour Velo-cità, qui concentre par ailleurs



La vélo-école, dédiée aux adultes, permet « d'apprendre à se déplacer au milieu des véhicules à JEAN-PIERRE BELZI

ses efforts sur le concept d'une prendre à se déplacer au milieu sion, qu'ils soient plus à l'aise, vélo-école, dédiée aux adultes, des vélicules à moteur, de foire en Mais ce n'est pas évident avec les sorte qu'ils aient noins de pres-centrouteillages et les excès de vi-



L'association assure notamment le prêt d'une dizaine de vé-los.

dividuel. Pour preuve, l'un des élèves de la vélo-école, âgé de 46 ans, est monté pour la première fois sur une bicyclette en début

tesse. Il faut réellement une prise de conscience des autres anagers, rédute la circulation, aménager des espaces...

Autres points d'ancrage de l'association, le prét d'une d'azaine de velos mis à disposition, le marquage (par un bieyende pour retrouver le velo en cas de voi) et surrout l'entretien.

Bien souvent, les gens ne saient pas comment paire, on est la pour les aiguiller et leur apprendre les gestes de base. Autant d'active de compongne, aitosi que la Collectivité de Corse à travers les ringuiller et leur apprendre les gestes de base. Autant d'active de s'apprendre les inspection de cont modique de la Collectivité de Corse à travers les ringuiller et leur apprendre les atronches de l'autre de l'apprendre les inspections que le control de s'ignes possifis rappelle Guillaum. Addari Les choses commencent à bouger dans le bon pour de la collectivité et de Corse de travers le faits on chemin. Une démant, une démant de s'ignes possifis rappelle cut une pédagogie qui portent délà leurs finits au niveau retire de l'apprendre que l'on et écheve de la vélo evolte à de de l'apprendre que l'on et écheve de la vélo evolte à de de l'apprendre que l'on et écheve de la vélo evolte à de de l'apprendre que l'on et écheve de la vélo evolte à de de l'apprendre que l'on et écheve de la vélo evolte à de de l'apprendre que l'on et l'apprendre les pour les des de l'apprendre les signes possifis rappelle contingent de l'apprendre que l'on et écheve les de l'apprendre que l'on et écheve le la vélo evolte à de de l'apprendre l'apprendre les signes possifis rappelle contingent de l'apprendre l'apprendre les travers les disserves l puonis, animament puonis, animament la Ville d'Ajaccia, qui nous accompagne, ainsi que la Collecticité de Corse à travers les primes pour l'achat de vélos à assistance électrique, constituent autant de signes positifs, tappelle Guillaume Addari. Les choses commencent à bouger dans le bon sens. Nous discutons avec les fluss, les techniciens, on donne notre point de vue, cela montre que l'on est écouté. Pour autant, le combat continue. Nous se songeens pas à l'association ou au moyer de lucomotion, mais au biete commun et à l'avenir », cancluri ».

PHILIPPE PERAUT